

PlantaDoce.

ADN

Martín Sellés (Farmaindustria): “La salud es el nuevo motor de prosperidad de los países”

El presidente de Farmaindustria ha comparecido en el Congreso de los Diputados ante la Comisión para la Reconstrucción Social y Económica y ha explicado el posicionamiento de la industria farmacéutica.

PlantaDoce
12 jun 2020 - 14:35



Martín Sellés, presidente de Farmaindustria, cree que hay que **“apostar en salud porque hay mucho que ganar en el ámbito sanitario y en el económico”**. Así lo ha anunciado este mediodía en la Comisión para la Reconstrucción Social y Económica del Congreso de los Diputados donde ha expresado la opinión de la industria farmacéutica. **“La salud es el nuevo motor de prosperidad de los países”**, ha añadido Sellés.

Los principales argumentos del presidente de Farmaindustria para que se refuerce el sector farmacéutico es su capacidad para generar empleo y la posibilidad de potenciar

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/martin-selles-farmaindustria-la-salud-es-el-nuevo-motor-de-prosperidad-de-los-paises>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

el tejido industrial y la inversión en investigación biomédica. **Sellés también ha destacado la importancia de reforzar la sanidad pública.** El coronavirus ha mostrado “la importancia de tener un buen sistema sanitario público, bien dotado y financiado”, ha comentado.

Además, Sellés ha manifestado que es fundamental “invertir adecuadamente en investigación, desarrollo e innovación” porque la industria farmacéutica debe ser un **“motor imprescindible para impulsar el sistema sanitario”**. El presidente de Farmaindustria refleja que “la colaboración público-privada nos ayuda a ser más rápidos para encontrar más soluciones farmacológicas y más eficientes”.

Sellés cree que el sector farmacéutico debe ser un motor imprescindible para impulsar el sistema sanitario

Por otra parte, Sellés ha subrayado la capacidad de respuesta del sector farmacéutico español contra la pandemia. La Agencia Española de Medicamentos, distribuidores y farmacia, han conseguido **“que los 25 millones de ciudadanos que toman todos los días algún medicamento lo tuvieran”**, ha recalcado el presidente de la patronal.

Además, indica que **“las 82 plantas de producción de medicamentos que tenemos en nuestro país han funcionado a pleno rendimiento”**. Por último, Sellés ha dicho que el sector farmacéutico jugará un papel clave en el necesario fortalecimiento del Sistema Nacional de Salud y en la economía del sector de los próximos años.